



La Legislatura porteña, durante 2013, declaró como personalidades destacadas de diferentes ámbitos a personas que, según los diputados, merecieron ser reconocidas públicamente.

No siempre los homenajeados son famosos o mediáticos, como es el caso del guionista de historietas, Robin Wood, quien fue reconocido por su gran trayectoria y aporte a la cultura latinoamericana. A lo largo de su carrera, usó 12 seudónimos para que su nombre no se repitiera en el índice de las cuatro grandes revistas de la editorial Columba que lo publicaban en simultáneo y creó noventa personajes, como Nippur de Lagash, Gilgamesh, Dago, Dennis Martin, Savarese y Mark, entre otros. El diputado porteño del bloque PRO Daniel Lipovetzky fue quien propuso su distinción y en sus fundamentos expresó: "El proyecto surgió por mis recuerdos de la infancia, siempre imaginé el momento de homenajear a Robin. Somos una generación que nos formamos con sus historietas, que nos dieron imaginación". Por su parte, el homenajeadado agradeció el reconocimiento otorgado por la Legislatura y dijo: "El crítico más grande que tengo debo ser yo. Una cosa que siempre me conmueve es el amor de mis lectores".

Otro ejemplo destacable es el de la corresponsal argentina de guerra Karen Marón, periodista, escritora especializada en conflictos armados y política internacional y defensora de la paz. "Karen honra la labor periodística, trabajando en los lugares más peligrosos y enfrentando intereses poderosos, arriesgando su propia vida y guiándose única y exclusivamente por sus convicciones y su compromiso con la paz", sostuvo el diputado Aníbal Ibarra, quien fue el autor de la iniciativa. La periodista colabora con distintos medios latinoamericanos y sus trabajos más importantes fueron cubrir la ocupación militar de Estados Unidos en Irak y la guerra en el Líbano, entre otras. Karen se mostró muy emocionada y agradecida por la distinción y aseguró que "fue una década y un último año muy duro para contar la historia de aquellos que son iguales a los demás". Además, contó que es un trabajo muy duro ya que está mucho tiempo alejada del país, pero que disfruta mucho poder hacerlo y darlo a conocer.

En las sesiones ordinarias de cada jueves se aprueban alrededor de cinco personalidades destacadas en diferentes ámbitos pero no se realizan actos para todas. También es usual que sean distinguidos actores, actrices, cantantes, escritores y músicos argentinos como lo hicieron con Diego Peretti, Victor Laplace, Alicia Terzian, Violeta Rivas, Martín Caparrós, Axel y Pascual Mamone, entre muchos otros ejemplos.

Una de las últimas homenajeadas fue la escritora, ilustradora y cantante argentina Isol (Marisol Misenta), que fue destacada por un proyecto del diputado del bloque Proyecto Sur, Rafael Gentili. "Isol es una artista sublime, talentosa y consagrada pese a su juventud. Es un éxito en estado puro. Además eligió el arte más difícil de ser reconocido, el del lápiz y el papel y lo puso al servicio de los niños", opinó el legislador. Por su parte, la homenajeadada agradeció la

distinción y dijo: "Fue importante estar en la Legislatura y sentir el reconocimiento a mi trabajo, que amo hacer. Es bueno que se cuiden a los artistas de la ciudad porque muchos dibujantes que hoy son mis referentes se han ido e instalado en otros países". Isol fue ganadora del premio Astrid Lindgren 2013, uno de los reconocimientos más importantes en el ámbito de la literatura infantil y juvenil.

Lo interesante, tanto en este ámbito como en los demás, es que se den a conocer figuras que no son mediáticas y que aún así tienen trabajos y trayectorias muy destacables.

*Foto: El historietista Robin Wood recibió el diploma de distinción de manos de los legisladores Jorge Garayalde y Daniel Lipovetzky.*